

# 深夜のサービス業から昼間のお仕事へ

～今は仕事もプライベートも充実しています！～

(Mさん 24歳)販売職にH27. 6月から就職

私は、難波で深夜のサービス業の仕事をしていました。彼氏と結婚の話も出ていたので、「昼間の仕事をしたい。」と転職を考えるようになりました。

難波の仕事先に向かう時に、いつも「こんなところにハローワークがあるんだ～」と通り過ぎていましたが、「転職したい！」という強い気持ちもあり、思い切って窓口相談に行きました。

深夜のサービス業から「昼間の仕事」に変えるためには、生活がガラリと変わることで、お給料が大きく下がるということが、最初はなかなか受け入れられるのが難しかったです。

また、履歴書を書いたりするのも正直「面倒くさいなあ。」といやになることもありましたが、それでも、出勤前に窓口のスタッフの方と毎日のように相談に行って、数社応募して面接も受けました。

履歴書の書き方や面接の受け方等、はじめてのことだらけでしたが、オフィス街にある企業内の売店（コンビニエンスストア）での就職が決まりました！

今は、仕入れなども任されて、お店に仕入れをしたことがない商品を私が思い切って仕入れたら、それが他の商品よりも売り上げが一番良かったのが嬉しかったです。お店に来られる社員の方からも大好評でした！

今の仕事はお給料も前より下がりましたが、とてもやりがいのある楽しい仕事で、まわりの職場の方にも恵まれて、満足しています。

また、プライベートでは、転職を機に彼氏と実家へあいさつにも行くことができ、公私ともに今は充実しています！

就職、転職を考えている皆さんも、今は「つらい、しんどい。」という気持ちになってしまう時があるかもしれませんが、「大阪マザーズハローワーク」の方にどんどん相談して、幸せな就職をしてください！

